



2024年5月1日  
いちご保育園  
看護師 佐々木

新年度が始まって1ヶ月経ち、子どもたちは新しいクラスで楽しい毎日を送っている姿が見られます。今年も暖かい気候が続き、例年より早く暑さもやってきました。まだまだ体も暑さに慣れていないので、熱中症に気を付けて活動していきます。おうちでも水分補給や体調管理をお願い致します。

## カビの季節



だいぶ暑くなってきましたのでカビが発生しやすくなっています。お子様のお口拭きやエプロンは食品が付いていますので大変カビが発生しやすいです。濡れたまま放置してしまうとあっという間にカビが生えてしまいますので保育園から帰ったらお口拭き・エプロン・コップ・水筒(幼児クラス)はすぐに洗ってよく乾燥させることが大切です。定期的に状態を確認して下さい。

## 5月の保健行事予定

10日(金) ●身体測定

肌着とオムツ又はパンツで測定します。正しい身長が測れないためこの日は頭の真上で髪を結ばないでください。

※13日の予定が変更になりました。

15日(水) ●乳児健診(0歳)、  
健康診断(2歳、3歳)

※他のクラスのお子さんにも気になることや園医に相談がある場合には、当日一緒に診てもらえますので前日までにお知らせください。

## ☆園内での緊急時対応について☆

いちご保育園では、万が一に備え職員全員が定期的に救命救急講習を消防署で受講し、救命技能認定を受けています。また、園長、副園長、看護師、栄養士、幼児クラス主任保育士は、より様々な状況に対応できる上級資格を保持しております。



今年度より応急手当推奨事業所として認定されました。昨年度、園長・理事長が普及員の資格も取得しましたので、園内でいつでも職員に救命指導が出来るようになりました。

園内の設備について、

- 保健室にAED(自動体外式除細動器)の設置
  - 新入園児(0歳・1歳)の睡眠時に体動センサー使用
- を行い、より一層安心・安全に心がけています。



保護者の方でも救命救急を受けたい方がいらっしゃいましたら、10名以上揃うと消防署にて受講できるそうですので興味がある方がいらっしゃいましたら是非園長までお声がけ下さい。